

CENSEAU

## Un ciel étoilé pour la dix-septième édition du Festi'Rêves



■ Laurent Bortolotti dans son spectacle « L'oiseau oublié », danse claquettes. Photo Charles-Henri REYMOND

Les « cornemuses » du Jura ont ouvert la voie aux nombreux spectacles présentés cette année sur la scène du théâtre Charles-Vauchez, tout comme la troupe locale des Va-t'en Rêves et leurs « Histoires d'amour ». Le premier samedi a fait découvrir au public un génial danseur de claquettes ainsi qu'une jeune troupe de théâtre lyonnaise aux accents de conflits au sein des couples trentenaires. Le dix-septième Festi'Rêves a ensuite occupé dimanche après-midi l'église de Censeau pour un concert d'orgue et flûte à bec. Le soir, les mêmes artis-

tes ont fait découvrir le clavecin au public. Mardi 20 juin, la chanteuse déjantée Évelyne Gallet en a fait voir de toutes les couleurs à l'assistance qui lui a fait un triomphe.

Mercredi 21 juin, jeunes et moins jeunes ont assisté à un voyage interactif « çA compte pour moi », joué par une compagnie bisontine. L'humoriste Guillaume Pierre a mis fin à cette belle journée. Le Festi'Rêves totalisait mercredi soir un peu plus de sept cents spectateurs pour les cinq premières journées (huit spectacles et l'ouverture).